



Stärkung der saarländischen Kinos als Familienorte

Das Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie des Saarlandes und Saarland Medien unterschreiben gemeinsame Kooperationsvereinbarung

Saarbrücken, 11.03.2022: Bereits in der Vergangenheit waren das saarländische Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie (MSGFF) und die Saarland Medien GmbH zusammengekommen, um gemeinsam die saarländische Kinolandschaft zu unterstützen. Die saarländische Filmwoche und der saarländische Landesprogrammpreis Kino sind hier als Beispiele zu nennen.

Diese Partnerschaft wurde nun in einer neuen Kooperationsvereinbarung verstetigt. Primäres Ziel dieser Kooperation ist, die Bedeutung der Kinos als Orte des Familienlebens zu unterstützen. Das MSGFF und die Saarland Medien GmbH beschlossen daher weitere Maßnahmen zur Stärkung der saarländischen Kinobranche. So sind beispielsweise saarlandweite Familienkinotage und die Förderung von Kinobesuchen von Kinder-/Jugendgruppen in der Vereinsarbeit oder Familien- und Jugendarbeit angedacht.

„Die Zusammenarbeit mit dem Ministerium zu festigen, ist für uns ein bedeutender Schritt zur dauerhaften Unterstützung der saarländischen Kinos und der Sicherung der Angebotsvielfalt. Insbesondere der Aspekt des familienfreundlichen Kinos bietet die Chance, neue, nachhaltige und überzeugende Erlebnisse für Branche und Kinogänger:innen zu entwickeln“, so Ruth Meyer, Geschäftsführerin der Saarland Medien.

Ministerin Monika Bachmann begrüßte ebenfalls die erneute Zusammenarbeit: „Kinos bieten neben Freizeitgestaltung und Unterhaltung auch eine Plattform für die Diskussion gesellschaftlich relevanter Themen. Darüber hinaus sind Familien eine der wichtigsten Zielgruppen der Kinobranche. Durch die Förderung dieser Wechselwirkung können sowohl Familien als auch die Kinos langfristig profitieren.“

Auch Kinobotschafterin Claudia Ziegler zeigte sich erfreut über die Unterstützung des Ministeriums und der Kinoförderung: „Besonders in diesen Zeiten freuen wir uns als Kinobetreiber:innen über die Initiative der Förderer und blicken den geplanten Maßnahmen zuversichtlich entgegen.“

Unterzeichnet wurde die Kooperationsvereinbarung in Anwesenheit der Presse und der Kinobranche bei einem Pressefrühstück im Kino Camera Zwo in Saarbrücken.

Kontakt für Presseanfragen:

Julia Kaiser

Pressesprecherin

E-Mail: presse@LMsaar.de

Tel.: 0681 38988-11